
 
 

 

Estimados Colegas de CLADEA: 

Considere esto como mi solicitud formal para el puesto de representante del Comité Directivo 

de un país no latinoamericano. 

Tengo muchas motivaciones para buscar este puesto… algunas muy personales y otras 

profesionales. Permítanme comenzar con lo personal, pero antes de hacerlo, en interés de la 

"divulgación completa", debo confesar que casi no tengo habilidades para hablar español. Es 

vergonzoso para mí, pero parece que, independientemente de mis intentos, estoy condenado a 

ser el estereotipo de ciudadano estadounidense que se limita al inglés. Esto lleva a mis razones 

personales para buscar el puesto del Comité Directivo. 

Mi abuelo materno era de Baleares – Ibiza. Su esposa nació en los EE. UU., pero su familia era 

toda de las Islas Canarias. Se conocieron en los EE. UU. La historia es que él era el hijo de la 

familia que fue designado para ser sacerdote, pero eso no le interesó y se fue a los 14 años para 

encontrarse con un hermano mayor que había dejado las islas para Mississippi. Crecí con la 

cultura hispana por parte de mi madre y viviendo en Nueva Orleans (mi ciudad natal) era una de 

las culturas más visibles en la ciudad y sus alrededores. De hecho, soy miembro de una 

organización llamada Los Isleños Heritage and Cultural Society of St. Bernard. Está compuesto 

por descendientes de los aproximadamente 2.000 canarios que fueron enviados a Luisiana a 

fines del siglo XVIII. Para agregar a esto, la familia de mi madre vivía a orillas del río Mississippi 

debajo de la ciudad y, a través de mi abuelo, eran amigos de muchos marineros de América 

Latina. En ese momento se hacía referencia a Nueva Orleans como la "puerta de entrada a las 

Américas", una mejor descripción de Miami ahora que de Nueva Orleans. Uno de los beneficios 

de esto fue que en la casa de mi abuelo siempre había uno o dos McCaw que sus amigos 

marineros le traían del sur. ¡Recuerdo a uno de los loros que hablaba español! 

Volver a la falta de conocimientos de idiomas. Mi lado paterno de la familia vino de Francia. Mi 

padre, su hermano y dos hermanas hablaban francés entre ellos, ya que mi madre y sus 

hermanos hablaban español. Desafortunadamente, mi padre no hablaba español, mi madre no 

hablaba francés, por lo que nunca lo recogí. También en ese momento en los EE. UU. había poco 

énfasis en enseñar a los niños algo más que inglés. 

El punto de todo esto es que crecí en una familia “cruzcultural” y siempre estuve fascinado con 

el francés y el español para incluir las costumbres, la comida y los lazos familiares 

latinoamericanos. Gran parte de mi motivación para las relaciones internacionales proviene de 

ese trasfondo cultural y de crecer en Nueva Orleans. En pocas palabras, está en mi sangre, 

especialmente las influencias españolas, latinoamericanas y francesas. 

Ahora en el lado profesional. A principios de la década de 2000 convencí a mi entonces decano 

de que necesitábamos desarrollar relaciones con escuelas de negocios en América Latina y que 

debíamos unirnos a CLADEA.  

Conocí a Jorge Talavera en una reunión de la AACSB y disfruté mucho de nuestras 

conversaciones. Esto despertó mi interés en CLADEA, y completé y presenté toda la 

documentación requerida para afiliarme. Mi escuela fue aprobada como miembro de pleno 

derecho. 



 
 

 

Tenemos varias asociaciones de intercambio con escuelas latinoamericanas y me gustaría ver 

crecer esos números. También me gustaría ver relaciones más allá de los intercambios de 

estudiantes. Tener un rol oficial en CLADEA debería ayudar a desarrollar tales relaciones. 

Otra razón profesional es que los estudiantes de mi escuela están muy centrados en el euro. Me 

gustaría expandir sus horizontes al poder brindarles más oportunidades para estudiar y 

aprender más sobre América Latina. En mi opinión, todos somos estadounidenses: latinos, del 

sur, del centro, del norte. Espero ayudar a derribar algunas de las barreras entre nosotros. 

Espero que esta carta haya mostrado mi motivación para querer convertirme en miembro del 

Comité Directivo. Tenga en cuenta, sin embargo, que si no soy seleccionado para el Comité 

Directivo, estoy listo para servir en cualquier otra función para la que esté calificado. 

Sinceramente, 

 

 

 

Thomas J. Cossé, Ph.D.  
Associate Dean for International Business Programs  
Professor of Marketing and International Business  
Director, Center for International Business  

 


